

JUSTAS PETICIONES

LA VITICULTURA ESPAÑOLA

Por el Director de la Estación Agropecuaria de esta capital, señor Ciller se nos ha remitido una carta de la Confederación Nacional de Viticultores Españoles y las solicitudes elevadas a los Poderes públicos en defensa de los legítimos intereses que aquella representa.

Dada la gran importancia de este asunto, que muy directamente afecta a buena parte de la riqueza agrícola provincial, creemos oportuno hacernos eco de dichas aspiraciones, y al recogerlas en estas columnas, unir a ellas nuestro ferviente deseo de que logren su laudable propósito, que en todo momento puede contar con nuestro modesto concurso, ya que prestándolo con entusiasmo servimos a los intereses vitícolas albacetenses, que como los de toda España atraviesan una crisis difícil que es preciso remediar.

En la carta circular de referencia que se ha remitido a todos los elementos interesados en esta cuestión, se hace referencia al acuerdo tomado en la Asamblea celebrada recientemente en Valencia, de realizar las gestiones necesarias a fin de conseguir la solución de los problemas que tiene planteada la viticultura española, y que se hallan concretados en las conclusiones acordadas en dicha Asamblea.

En su consecuencia, se dirigen tres solicitudes al Presidente del Directorio, al Subsecretario de Fomento y al Director general de Administración local, en las que tras fundamentada exposición, se expresan los anhelos de los viticultores, como protección de su industria, siendo los más importantes los siguientes:

1.ª Implantación de la declaración de cosechas y guías de circulación para el vino, con el fin de evitar el fraude y poder conocer en todo momento la producción, circulación y consumo de vinos en España.

2.ª Derogación del Real decreto de 1.º de Septiembre último y Reglamento de alcoholes, restableciendo, a ser posible mejorada, la Ley de 1895 que considera como adulteración toda adición al vino de substancia que no proceda de la fermentación de la uva fresca.

3.ª Dar a la viticultura la representación de que hoy carece dentro del Consejo de la Economía Nacional y Comisión de Tratados y concertar tratados definitivos con Bélgica, Checoslovaquia, Polonia, Austria y Repúblicas sudamericanas, principales consumidores de nuestros caldos.

4.ª Supresión total de los impuestos que gravan al vino a su entrada en las poblaciones.

5.ª Reforma de las Leyes tributarias de la riqueza rústica, tendiendo a gravar sólo la renta del suelo desprovisto de mejoras e implantando el impuesto progresivo que deje exentas las pequeñas rentas.

6.ª Que se tienda a nivelar los presupuestos generales de la nación para no tener que crear más deuda pública y que se dedique el ahorro nacional a intensificar la producción. Esta nivelación deberá conseguirse disminuyendo los gastos que no se traduzcan en aumento de riqueza, aumentando los impuestos directos y gravando los capitales inactivos y fincas mal cultivadas; pero de ningún modo se aumentarán los impuestos indirectos que gravan las mercancías y son una traba para la producción.

7.ª Que se limite la protección arancelaria de que hoy disfrutan las industrias a límites prudenciales, de tal modo, que no resulte una carga para los agricultores que consumen sus productos y sobre todo que constituyen una dificultad para concertar tratados comerciales con otras naciones.

8.ª Constituir la «Confederación Nacional de Viticultores Españoles» para que ostentando la representación hoy, de Levante, Cataluña y Rioja y la adhesión de Navarra, Aragón y Mancha, gestione cerca de los poderes públicos la realización de estas conclusiones.

TEATRO-CIRCO

«La duquesa coqueta», comedia de Luis Foggi, que se estrenó anoche primeramente en este teatro, es ligerita, pero entretenida. Un motivo solo le dá base: castigar a una coqueta hasta hacerla ver lo peligroso de esas frivolidades en juegos de amor, llegando por el desvío a lograr su interés y su enamoramiento.

La trama no ofrece nada de particular, más bien se presenta algo burda y a veces inadecuada.

Hizo con mucha desenvoltura el papel de la protagonista Julia Delgado, y con gracia el suyo Santiago García Los demás, discretos.

Después se estrenó la comedia «Al fin», de que es autor el Delegado de Hacienda de esta provincia don Eugenio Sáez. La obra fué aplaudida por el público, haciendo comparecer al señor Sellés en el palco escénico.

El desenvolvimiento de la acción está hecho en un plan de gran verismo de elevación moralista.

Es la vida de un hogar como muchos, donde la indiferencia del esposo amenaza con romper la paz conyugal, pero donde triunfa la virtud de la esposa buena, que en el momento de mayor indecisión sabe hacer ver lo doloroso de esa situación equívoca, y ganar la felicidad para el futuro, que parecida alejarse para siempre.

En la interpretación se distinguieron Julia Delgado y el señor Regaler.

Para esta noche se anuncia la despedida de la Compañía Martínez Tovar, con el estreno de la hermosa comedia, en tres actos y en prosa, «La otra honra» original de don Jacinto Benavente.

NOTICIAS

Se anuncia a concurso la plaza de Inspector provincial de Sanidad de Cuenca.

Para asistir al homenaje a Sus Majestades, marchó en el rápido de esta tarde a Madrid el Gobernador civil don José Salas y Vaca.

Durante su ausencia queda encargado del mando de la provincia el Secretario del Gobierno señor Serna González.

En Alpera ha fallecido, a avanzada edad, el ex-diputado a Cortes don Matías Vicente, tío del Cura párroco de la Purísima Concepción de esta capital don Evaristo Navejas.

Nuestro pésame a la distinguida familia doliente.

«MOSTO NATURA»

Vino sin alcohol, bebida riquísima indispensable para sanos y enfermos. Ven a, Matarredona Hermanos, Andrés Campos, Emilio Girón, Jesús Jiménez y otros.

Le han sido admitidas las renuncias de sus cargos, al Jefe municipal de Albalá don Antonio Quintana Serrano y al fiscal municipal suplente de Casas de Juan Núñez don Gastó Jiménez Pardo.

Regresó de Pono Canada, la bella señorita María Jesús Lorente.

En el expreso de esta tarde, salieron para Madrid, el Alcalde don Paulino Guervas, don José Mejías, don Francisco Rodríguez de Sedano, el Alcalde accidental de Vianos don Emeterio Cádiz, don Gabina Flores y don José Pérez-Monta, y pasó para dicho punto el Alcalde de Gaudete don Salvador Díaz Capellá.

MUEBLES de los mas económicos a los de mayor lujo, en mimbre, junco y médula, el mejor surtido. Bazar Núñez.

Se encuentra enfermo el Fiscal de S. M. de esta Audiencia, don Camilo González Melanda.

INFORMACIÓN TELEGRÁFICA

Madrid 19

Ferrol 19

El proceso contra Fernando de los Ríos.

Ha sido fijada por la Audiencia de esta Corte, para el día 30 de los corrientes, la vista del proceso que se sigue por orden del Ministerio Fiscal contra don Fernando de los Ríos.

El señor De los Ríos vendrá de Granada el día 28 con objeto de responder de los cargos que se le hagan por haber dirigido al Directorio un telegrama cuando la deportación de Usamuno.

Los reos de Benagalbón

Siguen circulando con insistencia, que hace esperar en la confirmación de la noticia, los rumores de que existe el propósito de conceder el indulto a los reos de Benagalbón, lo que ha producido unánime regocijo.

Rodríguez Pedre, hijo adoptivo

Una Comisión de Alcaldes del Valle de Arán, presidida por el Delegado gubernativo, ha estado en la Presidencia para entregar al vocal del Directorio general Rodríguez Pedre un pergamino nombrándole hijo adoptivo de dicho Valle.

Nuevo Académico

Se asegura, que será elegido el notable artista José Clavé Académico de la de Bellas Artes, en la vacante de don Ricardo Bellver, que ha de cubrirse en plazo breve.

Barcelona 19

El conflicto de la carne y del pescado.

El Gobernador, al recibir este mediodía a los periodistas, les dijo que ayer se trasladó a Oleta de Monserat, junto con el Presidente de la de la Mancomunidad, para asistir a la inauguración de una Escuela de Artes y Oficios.

Hablando después de subsistencias, manifestó que está realizando trabajos para conseguir que el pescado se expenda en Barcelona al mismo tiempo que en Madrid.

Como un periodista le indicara que el público se lamenta de la escasez de carne que se observa en los mercados, el gobernador respondió que también a este asunto se le dedicó gran atención por parte de la Junta de Abastos, habiendo pedido a los carniceros que sacrifiquen por su cuenta mientras se busca solución a este problema.

Alicante 19

Los riegos en Alicante

La Unión Provincial del pueblo de San Juan ha reunido a los agricultores y hortelanos que se beneficiarán con el aumento del caudal del río en esta parte de la provincia.

La Sociedad de Riegos de Levante se ha ocupado de la conveniencia de establecer cultivos de algodón. El hacendado alicantino don Enrique G. Breitp, que ha permanecido bastantes años en Argentina, dió cuenta de las ventajas que reportaría este cultivo, manifestando que él establecería varias industrias derivadas en Alicante.

Cádiz 19

A recibir a Primo de Rivera

Esta mañana salió del Círculo de la Unión Provincial una caravana de 20 coches. Estos iban ocupados por el Gobernador, el Alcalde, la Diputación y los Somatenes. Se dirigen a Algeciras, donde recibirán al General Primo de Rivera.

El Presidente del Directorio llegará a esta ciudad el próximo miércoles.

La botadura de un crucero

Se ha recibido una orden del Directorio, disponiendo que a bordo del acorzado «Jaime I» se prepare alojamiento para un Príncipe, un general y seis ayudantes, que vendrán para asistir a la botadura del nuevo crucero rápido.

En los astilleros se hacen preparativos para instalar la tribuna regia.

Almería 19

Por repartir falsas participaciones de lotería se suicida.

En el muelle de Poniente apareció el cadáver de un hombre que no pudo ser identificado de momento; cuando lo fué, resultó ser el ex-Secretario del Ayuntamiento de Tobal, que ayer desapareció de su domicilio.

Lámase Andrés Sánchez, de 55 años de edad, y parece ser que los móviles que le indujeron a tomar tal resolución ha sido el repartir participaciones de lotería del número premiado en el pasado sorteo 4.541, que no abonó a los interesados.

La acción de España en Marruecos.

Madrid 16 (7-15)

Noticias oficiales de Marruecos-Bombardeo por la aviación.

En el parte oficial de esta madrugada se dice que en la zona de Melilla la aviación ha bombardeado una harca en las inmediaciones de Azib el Midar, logrando dispersarla.

En el resto del territorio de nuestro protectorado, no ocurrió novedad de importancia durante el día de ayer.

ULTIMA HORA

Madrid 20 (16-30)

Regreso del Rey

Esta mañana, en el expreso de Andalucía, regresó de Córdoba Su Majestad el Rey.

Le esperaban en la estación el Presidente interino del Directorio, los generales Burquete y Suarez-Icañan, el Director de Seguridad y el Jefe Superior de Policía.

Después de saludar a cuantos lo esperaban, el Monarca se trasladó a Palacio, donde recibió al Alcalde de Madrid y al señor Dómene.

Después Don Alfonso despachó extensamente con el Marqués de Magaz.

La radiotelefonía

El día 21 del actual se dará desde Nueva York una audición extraordinaria de radiotelefonía, en una onda de 405 metros, que alcanzará a todos los continentes del mundo.

El maestro Zuloaga dará una conferencia sobre arte, tomando parte también en la audición el violoncelista Casal y Margrita Alcocer.

El Rey de España dirigirá un saludo a nuestros hermanos de América, habiendo ya enviado el oportuno mensaje por conducto del Embajador español en Washington.

La «Gaceta» de hoy

En la «Gaceta de Madrid», se publica una Real orden, manifestando el agrado con que el Gobierno ha visto la fiesta que organizó el Ayuntamiento de Espinar (Segovia), representativa de una boda hace cien años.

AGENCIA NACIONAL.

SALÓN LICEO

A las cinco y media de la tarde y diez menos cuarto de la noche, secciones de cine y variedades.

BARACHOL

Lo mejor contra la SARNA y enfermedades todas de la piel. Véndese en Farmacias y Droguerías.

PILAR SALVET

MODISTA SERNÁ LÓPEZ, NÚMERO 12. Se ofrece para coser a domicilio.

José Alonso Vidal

MÉDICO. Consulta, de tres en adelante. PIEL, VENÉREO Y SÍFILIS. Gabinete de electricidad médica. Tesifonte Gallego, 15.

IUNA BOMBA!

Si... Donde ha trasladado la Pañería JOAQUIN INIESTA. Marqués de Molins, 17, bajo los niños de la bola, regalan un globito a todo comprador.

NUEVO ESTANTE A PEDAL CON FRICCIONES de BOLAS de ACERO. LA MEJORA MÁS ÚTIL QUE PODÍA DESEARSE.



NO CABEN YA EN LAS MÁQUINAS PARA COSER SINGER

MÁS PERFECCIONES NI MECANISMO MÁS EXCELENTE.

Máxima ligereza. Máxima duración. Mínimo esfuerzo en el trabajo.

Mayor, 41.-Albacete